



### **Maestros Ascendidos y la Ley del Karma: El Tribunal Kármico**

El karma, esencialmente, es una deuda espiritual que adquirimos con las leyes divinas cada vez que violamos la ley del Amor. Esta acumulación de acciones y consecuencias, similares a los débitos y créditos de un libro de contabilidad cósmico, es manejada por una entidad celestial: la Junta Kármica.

Situado en el reino etérico inferior, en un magnífico Edificio Blanco denominado Templo de la Gran Misericordia y Amor, la Junta Kármica se compone de Seres Divinos llenos de luz, bondad y misericordia. Aquí, las almas se presentan antes de encarnar y después de desencarnar. No obstante, es fundamental aclarar que el Tribunal Kármico no sanciona a ninguna corriente de vida. No se emiten sentencias como castigo, simplemente, el alma recoge lo que ha sembrado. La Ley Cósmica indica que la forma en que el alma aprovechó las oportunidades en la Tierra determinará sus futuras asignaciones.

Algunas almas necesitan ser contenidas cuando se lee ante la Junta Kármica el recuerdo de sus vidas en la Tierra. Suelen sentir remordimiento por no haber hecho más para ayudar a los demás. El Grupo Kármico, con su incansable servicio de Amor Divino, decide quién se reencarna en la Tierra cada año, ya sea para el beneficio de la raza o para que el individuo repare sus errores anteriores.

Los Miembros de la Junta Kármica son:

- Amada KWAN YIN (Diosa de la Misericordia, Perdón y Compasión)
- Amada Madre MARÍA (Madre de Jesús, Madre Cósmica de toda la Humanidad)
- Amada PORTIA (Diosa de la Justicia y de la Oportunidad)
- Amada PALLAS ATHENA (Diosa de la Verdad)

- Amada Madre ALEXA (Diosa de la Libertad)
- Amada Lady NADA (Diosa de la Transfiguración)
- Amado Elohim VISTA (El Ojo-Todo-Avizor de Dios)
- Amado Señor SRI MAGRA (Un antiguo Señor del Mundo y Ser Cósmico de inmensa Luz)
- Amado SAITHRHÚ (Manú de la Séptima Raza Raíz)

Dos veces al año, los días 21, 22 y 23 de junio y 21, 22 y 23 de diciembre, este equipo divino se reúne en el Retiro del Tetón para escuchar las peticiones de la humanidad. Su objetivo es asegurarse de que se conceda la energía calificada de Dios para ayudar a la evolución de la Tierra y sus habitantes en el próximo período de seis meses. Cada persona debe meditar en estos días, preferiblemente en grupo, ya que las energías combinadas producen resultados maravillosos que bendicen a quienes meditan, a la Tierra y a su humanidad. Pueden solicitar una dispensa en su karma personal o pueden hacerlo a nivel planetario. La Junta Kármica nos brinda la oportunidad de escribir una carta a estos nueve Seres de Luz dos veces al año. Esta carta, cargada de ofrendas, pedidos y agradecimientos, es un instrumento de comunicación sincero y respetuoso con estos seres divinos. No se trata de un intercambio trivial, sino de un diálogo profundo y personal con el cosmos, una oportunidad para el crecimiento y la transfiguración. Recordemos que las leyes cósmicas no se basan en el castigo, sino en la comprensión, el amor y el equilibrio. Así, la Junta Kármica nos recuerda que cada acción tiene una reacción y que cada elección que hacemos tiene un efecto en nuestro camino espiritual. Aprovechemos la sabiduría y la misericordia de estos maestros ascendidos para guiarnos hacia una vida más consciente y amorosa.

### **Decretos de Disolución y Transmutación del Karma**

Existen decretos específicos que nos permiten trabajar activamente en la disolución y transmutación de nuestro karma. Estos se pronuncian con intención y convicción, ayudándonos a liberar pensamientos, sentimientos, palabras y acciones negativas, y así ir equilibrando nuestra deuda kármica.

El Decreto para Disolver Karmas se recita de la siguiente manera:

"PIDO A LA PODEROSA PRESENCIA YO SOY UN PILAR DE FUEGO VIOLETA (x3) PARA QUE ME ENVUELVA (X3), DISUELVA, CONSUMA Y LIBERE (X3) TODO PENSAMIENTO, SENTIMIENTO, PALABRA Y ACCIÓN NEGATIVA, SU CAUSA Y EFECTO, TODA CREACIÓN INDESEABLE Y TODO EL KARMA PENDIENTE QUE (MI SER MULTIDIMENSIONAL SEA RESPONSABLE, EN TODAS LAS EXPERIENCIAS DESDE SU ORIGEN HASTA AHORA QUE ASÍ SEA, ASÍ ES, HECHO ESTÁ."

Por otro lado, el Decreto de Transmutación de Karma en Dharma de la Junta Kármica se utiliza como un recurso para purificar todos los karmas, sean estos colectivos, ancestrales, individuales o generados diariamente. Este decreto se recomienda recitar antes de ir a dormir.

Además de estos decretos, se pueden usar los Códigos Sagrados de los integrantes de la Junta Kármica. Estos códigos numéricos, al ser recitados, ayudan a conectar con la energía y sabiduría de estos seres divinos. Aquí les compartimos los códigos:

- Junta o Tribunal Kármico: 3157, 481 y 262.
- Amada Kwan Yin: Diosa de la Misericordia, Perdón y Compasión: 286.
- Amada Señora Portia: Diosa de la Justicia Divina: 871.
- Amada Señora Alexa: Diosa de la Libertad: 344.
- Amada Palas Atenea: Diosa de la Verdad: 515.
- Amada Señora Nada: Diosa de la Transfiguración: 771.
- Amada Madre María: Madre de Jesús, Madre Cósmica: 333.
- Amado Elohim Vista: "El Ojo Todo Avizor" de Dios: 280 y 52911.
- Amado Shri Magra: cumplió funciones de Señor del Mundo: 2626.
- Amado Señor Saithrhu: Manú de la Séptima Raza Raíz: 51679.

Recuerden que el camino hacia la liberación kármica es un viaje de constancia y dedicación. Mediante estos decretos y códigos, nos abrimos a la influencia positiva y transformadora de los seres divinos, aprendiendo a responsabilizarnos de nuestras acciones y eligiendo conscientemente el amor y la armonía.

### **Cómo Escribir una Carta a la Junta Kármica**

Cada año, en los meses de junio y diciembre, se nos brinda una nueva oportunidad para conectarnos con la Junta Kármica y presentar nuestros pedidos personales para su manifestación. Durante estos meses, específicamente los días 21, 22 y 23, se abre este portal de comunicación.

Aquí te ofrecemos una guía de cómo escribir tu carta a la Junta Kármica:

#### **1. Encabezamiento de la Carta**

El encabezamiento es similar a las cartas que escribimos en nuestra vida cotidiana. Ejemplo:

"Amada Junta Kármica: Gracias por esta nueva oportunidad de contactar con sus energías...". Recuerda, siempre es mejor dirigirse a estos Seres de Luz con palabras respetuosas, sencillas y sinceras.

## **2. Balance**

En tu carta, debes generar un equilibrio en tu redacción. Para lograrlo, escribe tus "ofrecimientos", es decir, lo que estás dispuesto a dar o cambiar. Ejemplo: dejar un vicio, evitar críticas, perdonar a alguien, comprometerte a aprender diariamente enseñanzas espirituales, donar dinero o tiempo a una institución necesitada, etc.

## **3. Pedidos expansivos**

Es esencial hacer pedidos que incluyan temas colectivos, como la paz mundial, la reconciliación de los gobiernos, la protección de los seres vivos en todos los reinos, el despertar de la conciencia cósmica en toda la humanidad, etc. Puedes pedir todo lo bueno que necesites (ya sea material o espiritual), siempre y cuando lo que pidas no dañe a ninguna parte de la Vida. Según las enseñanzas metafísicas, tus pedidos no deben realizarse desde el ego ("yo pido"), sino desde la Presencia de Dios que habita en ti ("YO SOY demandando...").

## **4. Pedidos personales**

Especifica tus anhelos personales con la mayor precisión posible, procurando conectarte con la energía emocional y el amor. Detalla lo que pides y utiliza palabras positivas.

## **5. Cierre de la carta**

Cierra tu Carta agradeciendo y saludando a los Seres de la Junta Kármica. Sugerimos que, después de tus pedidos, agregues: "Todo lo que YO SOY demandando para mí, lo demando para todo aquel hermano y hermana que también lo necesite. YO SOY demandando todo esto bajo la Gracia y de manera Perfecta; en Armonía para todo el mundo y de acuerdo a la Voluntad de Dios. Gracias, Amada Divina Presencia, ya está cumplido. Gracias, porque así ES".

**IMPORTANTE:** Guarda tu carta en un lugar privado y no compartas su contenido con nadie. Puedes abrirla en cualquier momento que desees y, si alguna dispensación ha llegado, puedes ir marcando los logros. Si la carta se escribe en diciembre, se purifica en junio y viceversa. La purificación consiste en pasarla por el fuego, en la intimidad de tu hogar, en paz y silencio, mientras das gracias y bendices.

Escribe tu carta a mano, para impregnarla con tu energía personal. No es lo mismo que simplemente copiar y pegar con el ordenador. Tómate tu tiempo, sé generosa contigo misma, ten claridad en tus peticiones y disciplinada al cumplir tus ofrecimientos.